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Francais :

En réponse a un stress sévére, les plantes subissent une reprogrammation
traductionnelle importante afin de donner la priorité a la synthése des protéines qui
répondent au stress. La kinase cible de la rapamycine (TOR) est un régulateur central de
la croissance et de la prolifération cellulaires qui joue un rdle essentiel dans la
coordination de divers processus cellulaires, notamment I'autophagie, la biogenése des
ribosomes et la traduction. Cependant, les mécanismes spécifiques par lesquels TOR
module la traduction en cas de stress sévére restent largement inexplorés. Ce projet de
master vise a étudier le contréle traductionnel médié par TOR lors d'un stress séveére, en
mettant l'accent sur la compréhension de l'impact de TOR dans la résolution des
dommages subis par les ribosomes afin d'assurer une traduction efficace des génes
induits par le stress.

English :

In response to severe stress, plants undergo extensive translational reprogramming to
prioritize the synthesis of stress-responsive proteins. The target of rapamycin (TOR)
kinase is a central regulator of cell growth and proliferation that plays a critical role in
coordinating various cellular processes, including autophagy, ribosome biogenesis and
translation. However, the specific mechanisms through which TOR modulates translation
during severe stress remain largely unexplored. This proposed Master student project
aims to investigate TOR-mediated translational control during severe stress, with a
particular focus on understanding the impact of TOR in resolving ribosome damage to
ensure the efficient translation of stress-induced genes.
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Méthodologies (mots clés) :

UV stress; Polyribosomal profiling; Root growth assay
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